



添田町議会議長 畠田 勝廣

添田町議会 Soeda Town Assembly

年頭のごあいさつ

## 恭賀新年



新年 明けまして

おめでとうござります

令和8年の年頭にあたり、添田町議会を代表して謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

町民の皆様におかれましては、希望に満ちた新春を迎えられましたことに心からお慶び申しあげます。また、平素から本議会の活動にご理解とご協力をいただきておりますことに改めて感謝申し上げます。

昨年は物価高騰に歯止めがかからず、電気代、ガソリン代等の光熱費や食料品など、生活必需品ばかりが値上げされ、家計への影響は深刻な状況となつております。内政では、新しい内閣総理大臣が決まりました。初めての女性総理ということもあり、その支持率も近年にはない高さです。また、新たな連立政権ということで、私どもの地方にどう影響するのかという不安もあります。

さて、私も全国町村議会議長

会副会長の2年間の任期を無事に全うし、本町議会の議長を務めながら昨年、福岡県町村議会議長会の3期目の会長に再任し、全国町村議会議長会の理事にも就任いたしました。関係する大臣、国會議員や関係省庁などへの要請活動も頻繁に行う機会があり、その度に本町のPRを行つておりますが、同時にその責務の重大さを痛感し身の引き締まる思いであります。

なお、広報広聴常任委員会が

発行しております議会広報紙「ここにちは議会です。」が全国コンクールで第9位に入賞いたしました。そのおかげもあって茨城県や愛知県などの遠方からも5市町村にわたり広報編集等の視察研修に来られました。今年も既に3件の受入れが決まり、これを機に全国に「添田町」の知名度が上がり、本町の活性化に繋がつていければ幸いです。

また、昨年の4月には新しい小中学校が開校いたしました。

今年は中学校のグラウンド整備を実施して建替事業は完了いたしましたが、議会といたしましても「添田町が目指す子ども像」の達成に向け、関係機関とともに鋭意取り組んで参ります。この他、人口減少対策、空き家対策、農林業対策など、喫緊の課題も山積しております。

議員一人ひとりの資質の向上と議会の団結力により、町民皆様が安全・安心に暮らせるよう努力したいと考へております。

特に、人口減少・高齢化の急速な進行も相まって、今後は議員の定数割れ、なり手不足が常態化するなど、議会機能の維持が困難な状況になりつつあります。このような重大事態の事前防止に向けて取り組んでいきました。この考え方で、今後とも引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

終わりに、町民皆様のご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げ、年頭のごあいさつとさせていただきます。